## HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

## Irmi Schmuki-Liebhart

Eine Umarmung, ein Händedruck und tröstende Worte des Mitgefühls halfen uns sehr, das Geschehene besser zu verarbeiten. Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Irmi auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Frau Pfarrer Nadja Papis danken wir herzlich für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier. Ihre Ausführungen helfen uns, Irmi in dankbarer Erinnerung zu behalten.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal im 1. und 3. Stock des Amalie Widmerheims Horgen, welches sich in den letzten 1½ Jahren unermüdlich und rührend um Irmi gekümmert hat. Ausserdem bedanken wir uns für all die grosszügigen Spenden zugunsten der Sozialwerke von Pfarrer Sieber.

Albert Schmuki Familien Ursi Gelpke-Schmuki und Herbert Schmuki